

zieht auf



Und heute:
Die Wache der Reichswehr
vor dem Ehrenmal Unter den Linden

musik — sie wissen selbst nicht wie — in die Glieder fährt, so daß sie mitmarschieren in gleichem Schritt und Tritt. Die kleinen Jungen nehmen von Müttern Reißaus, wenn sie den Wirbel hören, sie lassen mitunter sogar achtlos den Fußball liegen und stürmen den fröhlichen Klängen nach. Der Rhythmus hat's in sich . . .

So war es früher einmal, so ist es heute noch. Die Menschen lieben festliche Schauspiele, und überall strömen

Die Leibwache des französischen Präsidenten
zieht nach der Ablösung aus dem Elysée



Und in Italien: Berittene Königsgardisten ziehen auf Wache